

Sujet : Re: Locaux vacants à Cherbourg : rendez-vous

De : Stephanie <stefaniegilles@wanadoo.fr>

Date : 20/11/2015 08:57

Pour : fabricegallis@gmail.com

Salut Fabrice,

Je ne vais pas pouvoir venir ce soir (lundi est encore trop loin pour savoir!)

Ce que je peux te donner comme infos pour le moment sur nos besoins, c'est : un local d'environ 70 m2, avec point d'eau et électricité - divisible en 2 parties (une partie atelier, l'autre propre pour stockage/emballage...etc)

+ un accès facile pour livraison de palettes par gros camion et chargements fréquents > ouvertures larges et hautes..

Habitant la Hague, avec nos sous-traitants à Beaumont, évidemment pour nous le coin de l'hôpital maritime est un + car il nous évite de traverser tout Cherbourg, mais ceci est un détail "secondaire"

et pour finir, on en a discuté l'autre jour : impossible pour nous de squatter.

Voilà!

tiens moi au courant

et on se voit samedi!

des bises

stéphanie

Le 19 nov. 15 à 00:19, Fabrice Gallis a écrit :

Salut à Tous,

<la-secheresse-fait-reapparaître-une-eglise-immergee.jpg>

Vendredi dernier, j'ai pu rencontrer David Guiffard de la DRAC qui trouve cette idée de lieu collaboratif tout à fait pertinente.

Le calendrier proposé lui semblait adapté (rédaction d'un document fin novembre, ouverture d'un lieu début 2016).

il m'a transmis un document (en pièce jointe) - les assises de la jeune création - qui met entre autres choses l'accent sur le soutien des "**lieux tiers**".

Il est prêt à nous suivre sur ce terrain si nous rédigeons ce que nous avons appelé "Cahier des Charges" et qu'il a proposé de nommer "Constitution".

Certains d'entre vous ont déjà proposé des cahiers des charges personnels, il pourrait être intéressant de continuer dans cette voie pour éclaircir ce que chacun **attendrait d'un tel lieu** et ce qu'il **est prêt à investir**.

Je vous propose donc un rendez-vous d'échange ce **lundi 23 soir à 18h30** (au lieu du vendredi 20 annoncé) autour d'un apéro chez moi, au **16 rue Hippolyte de Tocqueville**.

Le but est de dessiner ensemble les directions à prendre, de lancer les premières lignes d'un tel document, et ainsi de le transmettre à David Guiffard pour expertise puis aux élus et enfin de l'utiliser pour démarcher d'éventuels bailleurs privés.

A lundi!
Venez avec des croustiboires,

et merci de me confirmer votre venue!

Fabrice.

PS : pour ceux qui ne pourraient pas être là, vous pouvez m'envoyer vos propositions ou les rédiger sur le framapad :

<https://mypads.framapad.org/mypads/?/mypads/group/locaux-vacants-g7qg773b/view>

ou sur Owncloud :

<https://membrane.noho.st/owncloud/>

login : collectifcherbourg

mdp : cotentin

<Mesures en faveur de la formation, de l'insertion, des conditions de vie et de la diversité des jeunes créateurs.pdf>